

**Betreff:****Umgestaltung des Basketballplatzes Timmerlah****Organisationseinheit:**Dezernat VIII  
67 Fachbereich Stadtgrün und Sport**Datum:**

10.03.2022

**Beratungsfolge**

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 222 Südwest (zur Kenntnis)

**Sitzungstermin**

15.03.2022

**Status**

Ö

**Sachverhalt:**

Zum Antrag der Fraktion B90/Grüne und SPD-Fraktion vom 11.01.2022 (DS-Nr. 22-17676) teilt die Verwaltung Folgendes mit:

Bei dem in Rede stehenden Platz handelt es sich per Definition bereits um einen Jugendplatz, der mit einem Streetballfeld und einem Bolzplatz Spiel- und Bewegungsangebote für Jugendliche bereitstellt. In der Regel wird bei anstehenden umfangreicher Sanierungsmaßnahmen eine Jugendbeteiligung vorangestellt, die ergebnisoffen die Wünsche und Bedarfe der Nutzerinnen und Nutzer erfasst. Die Ergebnisse aus der Jugendbeteiligung dienen in Folge als Planungsgrundlage für eine Umgestaltung der Spiel- und Bewegungsräume.

Ein Ausbau bzw. eine Erweiterung des Jugendplatzes beurteilt die Verwaltung aus zweierlei Gründen kritisch. Zum einen bestehen bei einer Angebotsergänzung hinsichtlich der Lärmimmissionen grundsätzliche Bedenken. Eine schalltechnische Untersuchung ergab, dass bereits jetzt die zulässigen Immissionsrichtwerte überschritten werden. Ein Ausbau bzw. eine Sanierung würde zusätzliche, nicht unwesentliche Lärmschutzmaßnahmen (z.B. ca. 4 m hohe Lärmschutzwand) erforderlich machen.

Des Weiteren wird der Platz temporär als Festwiese genutzt. Eine Erweiterung des Jugendplatzes mit Bewegungsangeboten würde zulasten dieser Nutzung gehen, wofür der Verwaltung derzeit kein Beschluss des Stadtbezirksrates vorliegt.

Eine umfangreiche Umgestaltung des Jugendplatzes mit zusätzlichen Bewegungsangeboten wird aus diesen Gründen seitens der Verwaltung als schwer umsetzbar eingeschätzt.

Loose

**Anlage/n:**

keine